

Charla informativa sobre Goikobalu abesbatza

29/02/2016

¿Te gusta cantar? El coro de Mondragon, Goikobalu abesbatza, quiere ofrecer la oportunidad de cantar en el coro a los alumnos/as, profesores y trabajadores de Mondragon Unibertsitatea. Por ello, mañana, 1 de marzo a las 18:45, dará una charla en el aula Magna de la Escuela Politécnica de Mondragon Unibertsitatea. El objetivo de la charla es darse a conocer y el año que viene contar con nuevos miembros en el coro, pero si alguno estuviese interesado en empezar podría empezar ya. A los alumnos que se involucren en esta experiencia se les darán créditos, a partir del curso que viene.

